

Julien BUCHET - AD Delhaize Frameries

Un jeune gérant, qui a toujours été dans le métier ...

Julien a toujours travaillé dans le secteur : après un graduat en Marketing à Mons, il rejoint le groupe Mestdagh dès la sortie de ses études, où il commence comme intérimaire, puis employé polyvalent, adjoint au gérant, pour finir comme gérant. On lui a ensuite confié plusieurs magasins intégrés, dont le dernier était celui de Gerpinnes (Charleroi).

Sa rencontre récente avec Mr Bernard Courcelles l'a décidé à changer d'enseigne: il a repris l'AD de Frameries en 2018.

Pourquoi être devenu membre Apsia ?

Pour deux raisons, tout d'abord par affinité avec un Administrateur qui lui a fortement conseillé de rejoindre l'Association, ensuite, sur la recommandation de Maître Demolin, qui a pu apprécier les différentes actions menées par Apsia dans le cadre de la défense collective du secteur et des franchisés.